

令和6年2月28日

保護者の皆様へ



一般財団法人 こども財団
小規模保育事業 リーゴ新瑞橋
施設長 久保 寛子

リーゴだより 3月号

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきましたね。暖かい日は上着を脱いで春に咲く草花や虫を探しに行きたいと思います。

早いもので卒園や進級まで残りわずかとなりました。一年間一緒に過ごしたクラスの仲間や保育者には自分の思いを言葉や仕草で伝え、コミュニケーションを取りながら関わっている姿を見ると成長を感じます。まだまだ、友だちに思いが伝わらなかったり、譲れなかったりすることもあります。子ども自身が納得して次の行動に移せるまで子どもの力を信じて待つことを心がけたいと思っています。

一年間、リーゴの子どもたちや職員を暖かく見守って下さりありがとうございました。



☆3月行事予定

- 6日(水) 名古屋短期大学教授 山下直樹先生来所
- 8日(金) 避難訓練
- 9日(土) 職員会議
- 12日(火) 遠足
- 18日(月) 名古屋市家庭的保育支援者訪問
- 19日(火) 身体測定
- 23日(土) 卒園の会
- 27日(水) 作業療法士 佐光先生来所



☆お知らせとお願い

- ◇保育料2月分の引き落とし日は3月15日(金)です。
前日までに振替口座へご準備ください。
- ◇卒園や転園後も3月分の保育料引き落としがありますので
4月15日(月)まで口座の継続をお願いします。
- ◇3月12日(火)は遠足です。詳細は各グループ前に掲示します。

★2月の子どもたちの様子と給食だより★

青グループ

豆まきごっこ



おにさん、いるかな？



新聞紙を丸めて豆を作りました♪

「鬼は外！福は家！」と、元気いっぱい豆を投げる子どもたち☆

「おにさん、そとににげてったかな？」と

気になった子どもたちは、外まで探しに行き

外でも豆まきを楽しみましたよ！

階段遊び



色々な階段の上り方を考え、
試しながら体を動かして楽しんでいました♪



製作遊び



はさみやのりを使うことに

興味津々！

真剣な姿がかっこいいですね☆

ミルクあったよー！

お買い物体験

散歩をしながら近くのお店へ。
みんなでミルクを買いに行きました！
ミルクを見つると「あったよ！」と
嬉しそうに教えてくれる姿がありましたよ☆



赤グループ



豆まきごっこをしました！👹

新聞紙やボールを豆に見立てて、
鬼に向かって投げていました！

その後は、新聞紙遊びをして、外で保育者が
鬼になり豆まきごっこを楽しみました！



働く車を見つけて
夢中で見えています！



大好きな公園！すべり台を
何度も滑り、砂場ではケーキ
やアイスを作っています🍦

「ここにかくれよう！」と
かくれんぼをしています♪



黄グループ

節分遊びをしました！
 鬼に新聞豆を投げて豆まきごっこ！
 ペットボトルにたくさんお豆を入れて
 マラカスも作りました♪



鬼に向かって豆を投げたり
 叩いたりタッチしたり！！
 それぞれの楽しみ方で節分を味わいました♪

鬼は外！

鬼に変身！

お豆マラカス♪



運動が活発になり、
 元気よく広場でも遊んでい
 ます！石や枝を見つけて集
 めたり、遊具をくぐったり
 しています♪

身近にあるいろんなものに興味津々な子どもたち！
 毎日、様々な素材を使って遊びを楽しんでいます。
 友だちと関わることもますます積極的になり、
 おもちゃを渡して遊びを誘ったり、触れ合ったりしていますよ♪

シャカシャカ～♪いい音が聞こえてくるね！



洗濯バサミに夢中♪
 遊びの中で、使い方を知り服につけたり
 タオルに付いている洗濯バサミを
 引っ張ったりしています！



ボールプール遊び

☆2月の給食人気メニュー☆



- ・そばろ納豆
- ・すまし汁
- ・どて煮
- ・ごはん

そばろ納豆は納豆が好きな子は切干大
 根も沢山食べられました♪
 材料、作り方等気になる方がいましたら
 職員にお声掛け下さい♪

